

Prinzenpaar in Wartestellung

Auch wenn den Löttschern in dieser Session augenscheinlich die jungen Prinzen ausgegangen sind, für die Karnevalssession 2017 steht das Kinderprinzenpaar schon in den Startlöchern. Das erhofft sich zumindest Molveren-Dei-Präsident Axel Salentin. Die Realität sieht zwar anders aus, aber es gibt eine Option.

Bei der diesjährigen Sitzung trugen die beiden Peiasse zu Spekulationen bei. Zwar hockte Peiass Tim Heckmann noch etwas wortkarg in den Armen von Axel Salentin, und der Beutel Süßigkeiten war interessanter und wichtiger als ein kräftiger Helau-Ruf an das Publikum. Doch soll er der künftige Kinderprinz sein. An seiner Seite wird dann der zweite Löttscher Peiass, Luisa Geritz, stehen. Die fühlte sich allerdings im hinteren Teil des Saales auf Mamas Arm wiederum wesentlich wohler und war nicht einmal zu einem kurzen Gruß an die Narren zu ermuntern.

Doch, wie die kleinen Prinzen im wirklichen Leben auch, müssen die kleinen Löttscher in ihre Rolle als „Prinzenoberhaupt“ noch hineinwachsen. Ein Trost bleibt den Löttschern. Berühmte Vorbilder haben es schließlich auch geschafft.

INGE VON DEN BRUCI